HOMANN erneut als bester Makler IMMOBILIEN in Münster ausgezeichnet

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass Homann Immobilien in der aktuellen Oktober-Ausgabe 2024 des renommierten Wirtschaftsmagazins Capital erneut mit der Höchstnote von 5 Sternen ausgezeichnet wurde. Diese Auszeichnung basiert auf der unabhängigen Analyse des Capital Makler-Kompass, der jährlich die besten Immobilienmakler Deutschlands ermittelt.

Mit einer herausragenden Gesamtwertung von 93 Punkten (2023: 90 Punkte) gehören wir zu den besten 1 % der Makler in Deutschland. Wir sind damit der einzige Makler in Münster, der diese Punktzahl erreicht hat, und belegen deutschlandweit Platz 3 von insgesamt 853 Teilnehmern – in NRW sind wir die Nummer zwei.

Das Ranking des Capital Makler-Kompass basiert auf einer umfassenden Bewertung mehrerer Kriterien:

- Qualifikation des Teams, wo wir uns in diesem Jahr auf 95 Punkte steigern konnten
- Prozessqualität, die mit stabilen 92 Punkten bewertet wurde.

- Exposés und Verträge, wo wir uns von 84 auf 93 Punkte verbessert haben.
- Service, der nun mit 94 Punkten bewertet wurde und unsere hohe Kundenorientierung unterstreicht.

Unternehmensgründer Bernard Homann kommentiert: "Diese Auszeichnung bestätigt die Leidenschaft, das Fachwissen und die Expertise unseres gesamten Teams. Ohne den täglichen Einsatz und das Engagement unserer Mitarbeitenden wäre dieser Erfolg nicht möglich. Dafür möchte ich allen herzlich danken."

Dank an unsere Kunden und Partner

Ein besonderer Dank gilt unseren Kunden und Partnern, die uns seit vielen Jahren ihr Vertrauen schenken und auf unsere Expertise in der Immobilienbranche setzen. Ihre Zufriedenheit ist unser größter Antrieb, und ohne dieses Vertrauen wären solche Erfolge nicht möglich.

Diese Auszeichnung reiht sich in eine lange Serie von Erfolgen ein, die unsere hohe Ser-



Bernard Homann, Unternehmensgründer, Eve Homann und Maximilian Brinkhoff (Vertriebsleiter) freuen sich über die Auszeichnung als bester Makler in Münster durch das Wirtschaftsmagazin Capital.

vicequalität und unser kontinuierliches Engagement in der Immobilienwirtschaft bestätigen. Wir werden auch in Zukunft alles daransetzen, unseren Kunden den bestmöglichen Service zu bieten und weiterhin Spitzenleistungen zu erbringen.